
Bonjour à toutes et à tous,

L’année 2023 vient de se terminer et il est temps de faire un bilan de l’année écoulée.

J’aimerais faire un bilan sportif dans un premier temps :

A l’USSE Athlétisme, nous avons une école d’Athlétisme et une section piste performantes.

- Emmanuel accueille tout au long de la semaine près de 80 enfants à l’école d’athlé!

- Benoit BLAECKE en benjamins (passé minimes en septembre) bat de nombreux records,

détenus jusqu’à présent par son frère Pierre. Albane LACROIX est également détentrice de

nombreux records du club en 2023 prouvant la qualité de notre formation.

- Chez les plus grands, Natiss GRASSI et Anthony MARINI ont porté fièrement nos couleurs lors

des championnats de France cadets, à Châteauroux, en juillet dernier sur 110m haies et saut

en longueur. Natiss frôlant les 1000 points avec un record personnel à 14”47.

A l’USSE Athlétisme, nous avons également une section Running&Trail qui, en plus de s'entraîner dans

la bonne humeur, est également performante.

- EKIDEN 2023 : Nos cadors échouent à 1’31 de la qualification aux championnats de France en

2h31 et nos Antilopes pulvérisent le record féminin du club en 3h13 !

- Isabelle GENEREUX participe au championnat de France de semi-marathon et se classe dans

le TOP 10 français en catégorie M4 en 1h36’59 et améliore le record du club en 1h35’54 sur le

semi de Vénissieux!

- Votre coach Pat parcourt pas moins de 168km559 sur les 24H de l’Isère!

- Jules CLAVELIER bat le record du club Junior du 10km sur route avec un temps de 34’53!

Et je n’oublie pas nos marcheurs qui arpentent les sentiers de Fiancey, du Fontanil ou du

Mont-Saint-Martin les lundi, mercredi et samedi. A noter que le groupe marche nordique est le

groupe le plus important en nombre d’adhérents!

J’aimerais également faire un bilan des événements organisés sur l’année 2023 :

A l’USSE Athlétisme, nous savons organiser des événements de qualité.

- Le championnat des Alpes de Cross-Country, en janvier, a accueilli plus de 1000 concurrents

qui ont arpenté les fameuses bosses du parc de Fiancey dans une ambiance de Tour de

France !

- Le meeting national 4H a vu beaucoup d’athlètes battre leur record avec notamment des

performances de niveau international.

- Et enfin la 2ème édition du Trail du Néron fut un succès cette année encore.

Toutes ces réussites sont le fruit du travail de l’ensemble des membres du Comité Directeur,

entraîneurs de la section et des bénévoles.



Ce bilan étant fait, nous sommes à présent focus sur l’année 2024.

Je citerai comme projets pour l’année à venir, le développement de notre section Baby Athlé

instaurée cette saison, l’accompagnement d’Haroun KHALIFA avec pourquoi pas une participation aux

JO Paralympiques Paris 2024, la qualification de nos jeunes minimes au Championnat de France

Equip’Athlé, l’organisation de la 8ème édition du Meeting 4H et de la 3ème édition du Trail du Néron avec

pour objectif de faire de cet événement une référence au niveau départemental et pour finir la saison

en octobre prochain le projet ambitieu de qualifier pas moins de 3 équipes sur le championnat de

France EKIDEN!

Comme vous le voyez les projets ne manquent pas, mais pour cela nous avons besoin de vous!

L’implication bénévole est la base de la réussite.

J’aimerais dans un premier temps rendre hommage à l’ensemble des membres du Comité Directeur

du Club qui travaillent souvent dans l’ombre tout au long de l’année au bon fonctionnement de votre

section. Sans eux, votre club ne pourrait fonctionner.

Je remercie également vos entraîneurs, qui sont présents chaque soir d'entraînement, par tous les

temps. Sans eux, il n’y aurait pas de performance. A tous les niveaux, pour performer ou seulement

pour garder la forme, ils sont là pour vous conseiller et vous accompagner sur vos objectifs.

Je finirai par lancer un appel à bénévoles. Nous avons depuis quelques années mis en place la caution

bénévole pour impliquer davantage les parents et athlètes lors des différentes manifestations et

accompagnements lors des compétitions.

Cela a porté ses fruits, néanmoins il nous manque encore du monde lors des déplacements en

compétitions et lors de nos grosses manifestations comme le meeting 4H et surtout le Trail du Néron

où certains postes mériteraient d’être doublés !

Le bénévolat est en perte de vitesse et toutes les associations, sportives ou autres, la subissent !

Parents et athlètes, n’hésitez à rejoindre notre équipe dynamique même si vous n’êtes disponibles

que de façon ponctuelle ! Vous verrez l’ambiance est vraiment cool !

Je ne pouvais pas finir ce message sans avoir une pensée émue pour Marie-Hélène GONON qui nous

a quittés le 21 décembre dernier. Marie était impliquée depuis de longues années dans la section en

tant que trésorière et membre active des groupes hors-stade et marche nordique. Toutes nos

pensées vont vers sa famille

Tous les membres du Comité Directeur de la section Athlétisme de l’USSE se joignent à moi pour vous

souhaiter à vous et toute votre famille une très bonne année 2024.

A très bientôt!

Alexandre GRASSI

Président de l’USSE Athlétisme.


